



8071 Vasoldsberg

Dr. med. Deli Chen
Geldorfstraße 20
8010 Graz

10.7.2006

Sg. Herr Dr. Chen

Aus jetziger Sicht muss ich sagen, dass meine Entscheidung genau die Richtige war, die Akupunkturtherapie bei Ihnen zu wählen. Es ist eine Verbesserung meines Zustandes eingetreten, der permanente Ruheschmerz ist weg und ich kann wieder arbeiten gehen und das zum Teil ohne Schmerzmittel. Außerdem möchte ich erwähnen, dass Akupunktur nicht gleich Akupunktur ist. Bevor ich zu ihrer Behandlung gekommen bin, wurde ich auch schon von einem anderen Arzt mit Akupunktur behandelt. Die Behandlung war zwar wesentlich billiger, hat aber gar nichts geholfen.

Abschließend stelle ich fest, dass die Therapie oft sehr Mühsam aufgrund meines Krankheitszustandes war, aber ich schlussendlich sicher die schonendste Variante für meinen Körper gefunden habe, die Krankheit so weit dies möglich ist, in den Griff zu bekommen.

Mit freundlichen Grüßen


